



Avanza el proyecto de mejoramiento del Colegio Leonardo Da Vinci de La Cruz

Los trabajos, que ya alcanzan un 90% de avance, son parte de una intervención integral diseñada junto a la comunidad escolar

Con un 90% de avance se encuentran los trabajos de pintura de la fachada y salas de clases del Colegio Leonardo Da Vinci de La Cruz, en el marco de la primera etapa del proyecto de mejoramiento integral del establecimiento. Las labores comenzaron el

jueves 19 de junio y permitirán que las y los estudiantes se reencuentren con un colegio renovado tras el receso de invierno.

“Para definir las mejoras, se realizó una consulta participativa con todos los actores de la comunidad educativa. Fue la propia alcaldesa quien propuso priorizar este enfoque, para que fueran ellos quienes decidieran qué espacios intervenir y cómo hacerlo. Hoy ya estamos ejecutando la primera fase, correspondiente a la pintura de las fachadas de las salas de

clases y del exterior del establecimiento”, explicó Roberto Bustamante, director del Departamento de Educación Municipal de La Cruz.

El proyecto fue gestionado por la alcaldesa Filomena Navia Hevia y planificado junto a apoderadas, estudiantes y directivos del colegio, en una jornada de participación donde la comunidad compartió su visión del colegio que sueñan. El plan de mejoramiento contempla dos etapas: la primera incluye

Continúa en página siguiente



El proyecto fue gestionado por la alcaldesa Filomena Navia Hevia y planificado junto a apoderadas, estudiantes y directivos del colegio



Viene de la anterior

pintura de fachadas, pavimentación del pasillo principal, cierre perimetral y construcción de una cancha con accesibilidad universal; mientras que la segunda considera intervenciones en el patio de enseñanza media, el patio de prebásica y la instalación de una cubierta en los pasillos.

“Esta primera intervención representa una inversión de aproximadamente 16 millo-

nes de pesos, financiados con recursos del Royalty. Se está trabajando en la pintura de pabellones, muros, ventanas y puertas, todo en los colores institucionales del colegio. Las próximas obras —que incluyen el cierre perimetral, una nueva cancha de pasto sintético y áreas de descanso— se realizarán durante las vacaciones de verano”, detalló Karina Olivares, jefa

de proyectos de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN).

Este proyecto no solo busca mejorar la infraestructura del establecimiento, sino también fortalecer el sentido de pertenencia y orgullo de la comunidad escolar, transformando el colegio en un espacio más seguro, acogedor y acorde a las necesidades de sus estudiantes.

